

Una leyenda de la dramaturgia mundial

A los 83 años falleció Samuel Beckett

PARIS, (EFE).- Samuel Beckett, Premio Nobel de Literatura 1969, autor de más de unas cincuenta obras, considerado mundialmente como uno de los más grandes dramaturgos de su época, falleció a los 83 años en París, tal y como había vivido: en la más estricta intimidad.

La noticia de su muerte, ocurrida el viernes, fue comunicada en la capital francesa por su amigo y único enlace del célebre escritor con el mundo en los últimos años, Jerome Lindon, director de la editorial "Editions de Minuit" que publicaba sus obras desde 1951.

Lindon se limitó a precisar en su declaración que Samuel Beckett había sido enterrado esta misma mañana en el cementerio parisense de Montparnasse.

El más discreto de los escritores del siglo XX había abandonado la escena, según sus últimas voluntades, sin publicidad ni multitudes, dando por concluida la leyenda que con obstinación la prensa internacional había creado en torno al autor de "Esperando a Godot".

Sobre las circunstancias de su muerte el viernes en un hospital parisense, fuentes de la editorial "Editions de Minuit" se limitaron a indicar a EFE que "Iba a cumplir 84 años y sufría problemas respiratorios".

Las fuentes de la editorial se negaron a dar más precisiones sobre la desaparición del dramaturgo, así como sobre su entierro, y repitieron: "Estamos cumpliendo sus últimas voluntades. Su entierro tuvo lugar en la más estricta intimidad, como él lo deseaba".

Nacido en Irlanda en 1906, Samuel Beckett, al que sus próximos llamaban "Sam", residía en la capital francesa desde hace 50 años.

Tras la muerte de su esposa, ocurrida el pasado verano, abandonó su piso parisense para trasladarse a una residencia de ancianos, también en la capital francesa.

Su discreción y su rechazo de la publicidad y de los homenajes le habían convertido en "leyenda viviente", aunque él explicara que su vida era "sin intereses".

"Lo único que cuenta es la escritura. Nunca contó otra cosa", decía a los pocos afortunados que lograban sus declaraciones.

Su amigo, Jerome Lindon, agregaba: "Lo que soporta mal del periodismo es que, finalmente, se interesan más

por el hombre que por su obra".

Su deseo de discreción y silencio le había llevado a obtener de la administración telefónica francesa poder utilizar su teléfono para llamar, pero sin que él recibiera llamadas.

"El pecado capital es nacer", solía decir el escritor irlandés, que fue galardonado en 1969 con el Premio Nobel.



Premio Nobel de Literatura en 1969, el irlandés Beckett adquirió notoriedad mundial con su obra "Esperando a Godot", montada en todos los escenarios.

A los 83 años falleció Samuel Beckett. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

A los 83 años falleció Samuel Beckett. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile